
Warum sind Bäume wichtig für unsere Erde und für uns Menschen? 
(Du kannst mehrere Antworten ankreuzen)

Setze die 3 Begriffe dann an der richtigen Stelle in den Text ein: 

H2O KLICKER
Name:
Datum:

Ordne die richtigen Bedeutungen zu

O Bäume sind ein Lebensraum für viele Tiere.

O Bäume sind wichtig, damit wir Apfelkuchen essen und Apfelsaft trinken können. 

O Bäume nehmen das CO2, das wir produzieren, auf und verwandeln es in Sauerstoff.

O Bäume sind eigentlich nicht so wichtig, sie stehen meistens nur blöd im Weg rum.
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Bäume brauchen _______ und Sonnenlicht zum Wachsen. 

Menschen brauchen ________ zum Atmen. 

Menschen, Autos und Fabriken produzieren _________.


